



**Ferrán Rodríguez,**  
nuevo presidente de  
los auditores **P14**



▶ 10 Octubre, 2017

# Ferrán Rodríguez, de PwC, presidente de los auditores

**CANDIDATURA DE CONSENSO/** El Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España elige a un socio de la 'Big Four' en sustitución de Mario Alonso, presidente de Auren.

Rebeca Arroyo. Madrid

La institución que representa a los auditores españoles estrena máximo responsable. El Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Icjce) ha elegido a Ferrán Rodríguez, socio de PwC, nuevo presidente en sustitución de Mario Alonso, que ha desempeñado este cargo desde 2013.

El proceso electoral comenzó el pasado mes de julio y en septiembre se convocaron elecciones, a la que se ha presentado una única lista, encabezada por Rodríguez. De esta forma, la votación no será necesaria y se prevé que el próximo 20 de octubre el candidato tomó posesión del cargo, según informan a EXPANSIÓN fuentes conocedoras del procedimiento, que destacan que se trata de una "candidatura de consenso".



Ferrán Rodríguez, nuevo presidente del Icjce.

Tras la legislatura de cuatro años de Mario Alonso, presidente de la firma Auren, de nuevo un socio de una *Big Four* vuelve a encabezar la directiva de los auditores españoles. La presidencia de Alonso ha estado marcada por la aprobación y puesta en marcha de la polémica Ley de Au-

**De nuevo, un socio de una 'Big Four' lidera la directiva tras cuatro años con Mario Alonso**

**Rodríguez, con más de 25 años de experiencia en PwC, tomará posesión el 20 de octubre**

ditoría, que entró que vigor en junio de 2016, y por el inicio de un ciclo alcista que ha impactado positivamente en el sector.

Desde, al menos, 1972, el Icjce -con más de 75 años de historia- ha alternado al frente de su cúpula directiva a un representante de una de las cuatro grandes auditoras (De-

loitte, PwC, KPMG y EY) y otro de una firma de servicios profesionales mediana. Así, antes de Alonso, el Icjce estuvo encabezado por Rafael Cámara (Deloitte), precedido por José María Gassó (RSM Gassó), Jesús Peregrina (KPMG) y Magín Pont (Pont Mestres Auditores).

El nuevo presidente del Icjce cuenta con más de 25 años de experiencia en PwC, donde ha desempeñado distintos puestos de responsabilidad. En concreto, Rodríguez ha sido responsable de las áreas de operaciones y capital humano de las divisiones de consultoría y auditoría de PwC, y líder del sector público en la división de auditoría de la firma. Como auditor, Rodríguez ha trabajado en varios sectores, entre ellos, automoción, gran consumo, hoteles y servicios públicos.